

一般質問

六月定例会における一般質問は、十九日、二十日の二日間にわたって行われました。その要旨をお伝えします。

なお、寺田 達議員から町長の政治姿勢について一般質問の通告がありました。町長が病気療養のため会議を欠席することになり、急遽質問を取りやめました。

常総広域組合事業について問う

浅野 進議員

浅野議員 常総運動公園の当初計画において体育館の建設が約束されているわけだが、いまだに建設されていない。以前には環境センターからの油流出問題があり、さらにはゴミの搬入車による道路の傷みや通学児童の危険性が高まるなど、諸々の問題がある。これら地元のデメリットを踏まえて常総運動公園への体育館の建設、さらにはゴミ焼却炉の余熱を利用した温水プール

ルの早期実現に向けて努力をしていただきたい。

助役 常総広域組合議会に

おいて特別委員会を設置し、

体育館や温水プールなど環

境センター関連施設の調査

をしていくことである。

また、広域組合の本年度予算には、環境センター関連

施設調査委託料として一千

万円計上されている。町と

西巻議員 には分別収集の徹底が必要

であるので、本年度から常

総広域圏内自治体の担当者

子供会が行っている古紙回

収に対して町が助成をする

など、てこ入れをしたらどうか。

保険衛生課長 リサイクル

西巻議員 集会所は、地域

住民の連帯やコミュニケーションを図るうえで重要な

ものであるが、地元住民の負担だけで集会所を建てる

ことは最近の地下高騰など

からも不可能である。そこで集会所の建設に対する融

資制度を検討していただきたい。

助役 跡地利用担当の参事

が病気療養中のため、庁舎

建設担当職員で十分対応す

るとともに、総務課全職員

が一致協力して進めていきたい。

吉田議員 現庁舎の敷地面積はどのくらいあるのか。

また、役場入口隣にある旧銀行跡地について庁舎敷

地と併せて利用できればと

思ふが、今までに賃貸や買

取の交渉などを行った経緯

があるのか伺いたい。

総務課参考事 敷地面積は本

庁舎側が三、八八〇平方メー

トル、分庁舎側が八一一平

方メートルであるが、分庁

舎側敷地の一部を守谷町外

一市一ヶ村土地改良区の事

務所敷地として一九八平方メートル貸してあるので、

総面積は四、四九二平方メー

トルである。

また、旧銀行跡地につい

ては何度か賃貸の交渉を行っ

ているが、所有者が利用す

る計画があるということです

現状の敷地のまま利用する

ことになると思う。

吉田議員 保健センターと役場支所については、どの

程度の規模を考えているの

吉田議員 跡地利用計画の今後のスケジュールを伺い

たい。

総務課参考事 本年度に建築

設計を行い、平成三年度に

工事発注をする予定である。

古紙のリサイクル

西巻議員 近年、ゴミの増加は非常に激しいものがあり、環境問題としてリサイクルを考えいく必要があると思う。そこでリサイクルのための分別収集の必要性を住民に理解していただきたい。

西巻議員 東京都知事は再

生紙の名刺を使用し、対話

の中でゴミ問題を考えてい

ただいているとのことだが、当町においても、行政がゴミ問題への模範を示す意味

で四役以下課長等の名刺に

再生紙を利用したらどうか。

総務課長 本年五月から、

コピーや印刷機に一部再生

紙を使用している。品質や

価格の面で若干難点はある

が、今後も使用していくた

い。

西巻議員 には分別収集の徹底が必要

であるので、本年度から常

総広域圏内自治体の担当者

子供会が行っている古紙回

収に対して町が助成をする

など、てこ入れをしたらどうか。

保険衛生課長 リサイクル

西巻議員 集会所は、地域

住民の連帯やコミュニケーションを図るうえで重要な

ものであるが、地元住民の負担だけで集会所を建てる

ことは最近の地下高騰など

からも不可能である。そこ

で集会所の建設に対する融

資制度を検討していただきたい。

助役 跡地利用担当の参事

が病気療養中のため、庁舎

建設担当職員で十分対応す

るとともに、総務課全職員

が一致協力して進めていきたい。

吉田議員 現庁舎の敷地面積はどのくらいあるのか。

また、役場入口隣にある旧銀行跡地について庁舎敷

地と併せて利用できればと

思ふが、今までに賃貸や買

取の交渉などを行った経緯

があるのか伺いたい。

総務課参考事 敷地面積は本

庁舎側が三、八八〇平方メー

トル、分庁舎側が八一一平

方メートルであるが、分庁

舎側敷地の一部を守谷町外

一市一ヶ村土地改良区の事

務所敷地として一九八平方メートル貸してあるので、

総面積は四、四九二平方メー

トルである。

また、旧銀行跡地につい

ては何度か賃貸の交渉を行っ

ているが、所有者が利用す

る計画があるということです

現状の敷地のまま利用する

ことになると思う。

吉田議員 保健センターと役場支所については、どの

程度の規模を考えているの

吉田議員 跡地利用計画の今後のスケジュールを伺い

たい。

総務課参考事 本年度に建築

設計を行い、平成三年度に

工事発注をする予定である。

吉田議員 現在、北団地

内に「土に親しむ農園」

として一区画一八平方メー

トル、八十四区画の貸農園

を設置し、町内全域から入

ることである。

佐藤議員 現在、国におい

て市街化区域の農地に対す

る宅地並課税が検討されて

いるが、これは農地を無く

し、農業をつぶすことであ

ることである。

佐藤議員 現在、北団地

内に「土に親しむ農園」

として一区画一八平方メー

トル、八十四区画の貸農園

を設置し、町内全域から入

ることである。

佐藤議員 現在、北団地

内に「土に親しむ農園」

として一区画一八平方メー

暴走族対策

(3) 平成2年7月25日

議 会 だ よ り

教育長 先日の区長会において、空き缶の捨て方や回収について学校でも十分指導するようにとの意見が出され、早速校長会を開き、そのような指導を強めていくことになっている。

栗橋議員 ゴミ問題を解決するには、ゴミを出す側の減量努力とともに、集める側における分別収集のシステムづくりが必要である。そこで、当町において他の広域関係市町村の手本となるような分別収集システムを考えていただきたい。

また、茎崎町では、ゴミを出す場合に無公害フィルム製の袋を使用し、その袋に名前を明記することになっており、ゴミの分別に効果をあげているとのことだが、

栗橋議員 最近、当町のアパートの家賃が上昇しております。そこで、障害者、高齢者、あるいは新婚所帯などで低所得の場合は、町がある程度家賃の助成をするような制度を考えたいと思います。

建設課長 アパートにはいろいろな所得層の方が入居しており、さらに借入金により自己住宅を取得し、ローンの支払いをしている方もいるので、単に町で家賃の助成をするのは難しい。

大久保（進）議員 工業団地が完成し、企業が操業を開始すると非常に交通量が増え、また環境センターのゴミ搬入車も工業団地内を通過することになる。さらに新庁舎の完成ともあいまって、工業団地周辺の道路は大変な混雑が予想されるが、その対応は大丈夫か。

また、工業団地の企業がフルに操業した場合、車の出入りはどのくらいになるのか。

は、ふれあい道路に向かう
道路と、現在整備計画中で
ある大木方面に向かう道路
の二本の都市計画道路があり、
高速道路のインターチェー
ンジに入るにはこの二本の
交通アクセス予想されるが、
当初はふれあい道路と国道
二九四号線を使うものと想
われる。

また、工業団地の車の出
入りは、原材料の搬入、製
品の搬出、従業員、来客等
で、当初は一日三〇〇台程
度になると予想される。

家賃補助制度

栗橋議員 現在当町では年四回空き缶拾いを行つてゐるが、拾うばかりではなくゴミの正しい捨て方やリサイクルについての教育が必要であり、学校においてもゴミに関する教育をしていただきたい。

保健衛生課長 ゴミの減量化、分別収集の徹底、あるいはリサイクルなど、ゴミ問題の対策については、本年度から広域圏内各自治体の担当者によるプロジェクトチームを結成し、そこで十分検討していくことになっている。

た。さらに不燃物と粗大ゴミを一緒に収集している市町村もあり、その分別に時間が要し、搬入車が長時間またされるようになってしまつた。

お願いしたい。
また、省エネルギー、省資源、さらには地球環境の保護に対する住民の意識の高揚を図るなど、ゴミ問題に対しても熱意をもって取り組んでいただきたい。

ごみ問題を学校教育の中に

佐藤議員 最近ふれあい道路を中心に深夜の暴走行為が繰り返され、周辺住民が非常に困っているので、暴走族問題の解決のため積極的な対策を講じていただきたい。

佐藤議員 南団地内に公民館を建設する予定があると伺っているが、建設の時期はいつごろになるのか。

族追放運動に協力いただきたい。また、スピード感に憧れている子供たちに何等かのはげぐちを与えてやる必要もあるのではないかと考えている。

ごみの処理能力について問う

椎名 七生議員

松本議員 平成二年度の予算にアサヒビール（株）の固定資産税が計上されていないということで、三月の定期議会において質疑をしたわけであるが、アサヒビール（株）の固定資産税についてその後どのような検討がされたのか伺いたい。

つの課税客体があるが、従前の土地については土地登記簿、または土地補充課税台帳に所有者として登記、または登録されていなければ課税できない。また、家屋、償却資産については建設及び設置が完了し、事業用に供された時点で課税の対象になるということと、現段階での課税はできない

工業団地について問う

方メートル
が、換地
積につい
に再計算

ゴルフ場建設問題

下げる申請をすれば可能なのか。

け替えを県に要請していただきたい。

建設課長 県では、県道藤代・板戸井・岩井線の大木から西板戸井地先の拡幅工事を計画しており、この道路改良と併せて滝下橋の掛け替え、あるいは改築を行なうよう要望していくたい。

企画開発課長 使用料に理し、その所有の目的にして最も効率的に運用しなければならないという条があるので、町有地を使っているアサヒビール(株)から使用料をいただいた。どうか。

（株）本社との話し合いを行っており、非常によいですんでいる。

第三次振興計画

では、表流水がトンあたり二百八十円、地下水については六十円で進めていくことであつたが、その後の経過を伺いたい。

請願が議会において採択されたという経過もあり、設省に対しゴルフ場の建設についても考えなくてはならないという意思表示はしている。

